
ПРОТОКОЛ 

заседания Управляющего совета  

МОУ «Пензятская  средняя  общеобразовательная школа»                                                                     

Лямбирского муниципального района РМ 

 

31 августа 2022 года                                                                                                                        № 1 

 

Присутствуют: члены Управляющего совета – 9 человек  

 

Повестка дня: 

1. О внесении изменений в состав Управляющего совета. 

2. Отчет председателя Управляющего совета о работе в 2021-2022 учебном году.   

3.  Рассмотрение и принятие плана работы Управляющего совета на 2022-2023 учебный год. 

4. Об организации питания обучающихся в 2022-2023 учебном году..  

 

1. Слушали: 

Кадикину Е.Р., председателя Управляющего совета, которая сообщила, что из состава 

Управляющего совета выбыла Алькаева Римма. в связи с окончанием обучения в МОУ 

«Пензятская СОШ». В связи с этим были проведены довыборы в состав Управляющего совета. На  

основании протокола собрания учащихся №1 от 30 августа 2022 года единогласным  решением  в  

члены  Управляющего  Совета  была    избрана Арикова Алина, ученица 8 класса.  

Выступили: 

1. Ахметова Э.Х., член Управляющего совета, учитель,  предложила  ввести в состав 

Управляющего совета от обучающихся Арикову Алину, ученицу 8 класса, и  утвердить состав 

Управляющего совета. 

Голосовали:  
«За» - 9  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили: 

1. Ввести в состав Управляющего совета Арикову Алину, ученицу 8 класса, и утвердить состав 

Управляющего совета. 

 

2. Слушали: 

Кадикину Е.Р., председателя Управляющего совета, которая рассказала о проделанной 

Управляющим советом работе в  2021-2022 учебном году. В минувшем году на Управляющем 

совете рассматривались вопросы, связанные с организацией деятельности школы: оздоровление и 

отдых обучающихся, согласование перечня учебников на новый учебный год,  улучшение условий 

питания, подготовка к новому учебному году и другие.     

Выступили: 

1. Ахметов М.К.,  член Управляющего совета,   отметил,  что работа Управляющего совета 

обеспечивает  реализацию принципа государственно-общественного характера управления 

учреждением и предложил признать работу Управляющего совета в 2021-2022  учебном году 

удовлетворительной. 

  Голосовали:  
«За» - 9  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили:  

1. Признать работу Управляющего совета в 2021-2022 учебном году удовлетворительной. 

  

3. Слушали: 

Кадикину Е.Р., председателя Управляющего совета,  которая представила проект плана 

работы Управляющего совета на 2022-2023 учебный год, выделила основные направления работы.  

Выступили: 



1. Аюпова Р.Р., член Управляющего совета, заместитель директора школы по УР,  предложила 

план работы на 2022-2023 учебный год утвердить. 

  Голосовали:  
«За» - 9  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили:  

         1. Утвердить план работы Управляющего совета на 2022-2023 учебный год (Приложение №2). 

 

4.  Слушали: 

Заликову Н.Х., директора школы. Она отметила, что для всех обучающихся начальных 

классов с 1 сентября 2022 года будет организовано бесплатное горячее питание. С 1-11 классы  

обучающиеся  льготных категорий: дети из многодетных семей  и дети с ОВЗ будут получать  

завтраки ( 5 -11 кл.) и обеды ( 1-4 кл.)  за счет бюджетных средств.  Надия Харисовна предложила 

назначить ответственной за организацию питания   обучающихся  Ахметову Э.Х., зам.директора 

по ВР 

 

Выступили: 

1. Кадикина Е.Р., председатель Управляющего совета, родитель. Она сказала, что  

поскольку дети большую часть времени находятся в школе, питаться они  должны  полноценно. 

Лебедева Т.В.. предложила информацию директора школы принять к сведению. 

  Голосовали:  
«За» - 9  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили: 

           1.Информацию директора школы об организации питания обучающихся в 2022 – 2023 

учебном году принять к сведению. 

           2.Назначить ответственной за организацию питания   обучающихся  Ахметову Э.Х., 

зам.директора по ВР 

 

 

Председатель Совета:                        Кадикина Е.Р. 

 

 Секретарь:                                          Аюпова Р.Р



ПРОТОКОЛ 

заседания Управляющего совета  

МОУ «Пензятская  средняя  общеобразовательная школа»                                                                     

Лямбирского муниципального района РМ 

 

20 декабря 2022 года                                                                                                                        № 2 

 

Присутствуют: члены Управляющего совета – 11 человек  

 

Повестка дня: 

1. О подготовке к государственной (итоговой) аттестации  в 2022 – 2023 учебном году. 

2. О соблюдении здоровых и безопасных условий обучения, воспитания и труда. 

3. . Об исполнении муниципального задания. 

 

1. Слушали: 

Аюпову Р.Р., члена Управляющего совета, которая сообщила, в текущем учебном году 12 

учащихся 9 класса, в 11 классе  - 5 обучающихся.  Для того, чтобы получить аттестат об освоении 

основного общего образования, необходимо успешно сдать итоговое собеседование (не менее 10 

баллов), 2 обязательных ОГЭ (русский язык и математика) и 2 предмета по выбору учащихся. На 

данный момент учащимися выбраны биология и обществознание. Ведется работа по подготовке к 

ОГЭ, составлены графики консультаций.  Для получения Аттестатта о среднем общем  

образовании  необходимо сдать два обязательных ОГЭ (русский язык и математика). Кроме  

обязательных экзаменов  ,обучающиеся выбрали предметы по выбору такие как  обществознание, 

химия, биология. 

Выступили: 

1. Кадикина Е.Р., председатель Управляющего совета, родитель. Она сказала, что  успешная 

сдача экзаменов зависит не только от усилий учителей, но и усилий самих учеников,родителей. 

Она предложила информацию принять к сведению и усилить разъяснительную работу с детьми и 

их родителями. 

Голосовали:  
«За» - 11  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили: 

1. Информацию о подготовке к ГИА в 2022-2023 учебном году принять к сведению. 

 

2. Слушали: 

Заликову Н.Х.,  члена УС, директора школы, которая рассказала о соблюдении здоровых и 

безопасных условий обучения, воспитания и труда. Надия Харисовна отметила, что 

администрацией школы делается все возможное для обеспечения надлежащих условий. 

 

Выступили: 

1. Юськаев Р.Р.,  член Управляющего совета, отметил,  что работа Управляющего совета в 

данном вопросе велика – необходимо контролировать уровень условий безопасности в школе. 

  Голосовали:  
«За» - 11  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили:  

1. Условия обучения, воспитания и труда в МОУ «Пензятская СОШ» удовлетворительными. 

  

3. Слушали: 

Ахметова М.К.., члена УС, ИП, рассказал о поступлении и расходовании финансовых и 

материальных средств за 2022 год. В 2022 году от населения в бюджет школы поступило 5 

тыс.рублей, по итогам расходов на конец года остаток средств составляет 5тыс. рублей. 

 



 

Выступили: 

1. Ашрятова Ю.Р., член Управляющего совета, предложила утвердить отчет о расходовании 

средств утвердить. 

  Голосовали:  
«За» - 11  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили:  

         1. Утвердить отчет о поступлении и расходовании финансовых и материальных средств за 

2022 год. 

 

4.  Слушали: 

Заликову Н.Х.., директора школы. Она рассказала об исполнении муниципального задания. 

Муниципальное задание на 2022 год выполнено в полном объеме. 

  Голосовали:  
«За» - 11  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили: 

1. Информацию об исполнении муниципального задания принять к сведению.. 

  

 

 

. 

Председатель Совета:                        Кадикина Е.Р. 

 

 Секретарь:                                          Аюпова Р.Р.



                                                                             ПРОТОКОЛ 

заседания Управляющего совета  

МОУ «Пензятская  средняя  общеобразовательная школа»                                                                     

Лямбирского муниципального района РМ 

 

4 апреля 2023 года                                                                                                                        № 3 

 

Присутствуют: члены Управляющего совета – 7 человек  

 

Повестка дня: 

1. Рассмотрение отчета о результатах самообследования МОУ «Пензятская  средняя  

общеобразовательная школа»                                                                      

2.Организация отдыха, оздоровления, трудозанятости детей и подростков в летний  период  2023 

года. 

3. О проведении ремонта школы. 

4. О работе  совета профилактики в текущем учебном году. 

 

1. Слушали: 

Аюпову Р.Р.., члена Управляющего совета, которая доложила о результатах 

самообследования за 2022 год. Анализ показателей указывает на то, что Школа имеет 

достаточную инфраструктуру, которая соответствует требованиям СП 2.4.3648–20 «Санитарно–

эпидемиологические требования к организациям воспитания и обучения, отдыха и оздоровления 

детей и молодежи» и позволяет реализовывать образовательные программы в полном объеме в 

соответствии с ФГОС общего образования. 

Выступили: 

1. Кадикина Е.Р.,  председатель Управляющего совета, родитель.Она выразила мнение, что 

Школа укомплектована достаточным количеством педагогических и иных работников, которые 

имеют высокую квалификацию и регулярно проходят повышение квалификации, что позволяет 

обеспечивать стабильных качественных результатов образовательных достижений обучающихся.  

 

Голосовали:  
«За» - 7  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили: 

1. Утвердить отчет о результатах самообследования МОУ «Пензятская  

средняя  общеобразовательная школа»                                                                      

2. Слушали: 

Заликову Н.Х., директора школы, которая рассказала, в текущем году в рамках 

финансирования из районного  бюджета запланирована покраска окон и стен в  школьных 

коридорах, частичный ремонт фасада школы 

 

Выступили: 

1. Сюбаева А.Р.,   член Управляющего совета родитель, отметила,  что более масштабный 

ремонт требует привлечения больших спонсорских средств.  

  Голосовали:  
«За» - 7чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили:  
1.  Подготовить ходатайство Главе района о выделении денежных средств для более 

масштабного ремонта (  частичная замена окон, линолеума в классных комнатах) 

  

 

 

 



3. Слушали: 

Ахметову Э.Х.,  зам.директора  по ВР. Она рассказала о работе совета профилактики в 2022-

2023 году. В текущем учебном году совет профилактики заседал 4 раза, рассматривая текущие 

вопросы. В этом учебном году не было серьезных проступков со стороны учащихся.  

Выступили: 

1. Юськаев Р.Р., член Управляющего совета, отметил, что работа членов совета профилактики 

была направлена на предупреждение серьезных проступков и правонарушений учащимися. Так как со 

стороны учащихся в текущем году не было нарушений, следует признать работу совета профилактики 

удовлетворительной. 

  Голосовали:  
«За» - 7  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили:  
1. Признать работу совета профилактики удовлетворительной. 

 

 

 

Председатель Совета:                        Кадикина Е.Р. 

 

 Секретарь:                                          Аюпова Р.Р.



ПРОТОКОЛ 

заседания Управляющего совета  

МОУ «Пензятская  средняя  общеобразовательная школа»                                                                     

Лямбирского муниципального района РМ 

 

19 июня 2023 года                                                                                                                        № 4 

 

Присутствуют: члены Управляющего совета – 9 человек  

 

Повестка дня: 

1. О результатах государственной (итоговой) аттестации  в 2022-2023 учебном году. 

2..О согласовании части образовательной программы, формируемой участниками 

образовательных отношений. 

3.  Подготовка к новому учебному году. 

 

1. Слушали: 

Аюпову Р.Р., члена Управляющего совета, заместителя директора по УР , которая о 

результатах сдачи ГИА в 2022-2023 учебном году. Все обучающиеся 9 и 11 классов успешно 

прощли  ГИА -2023 . 

Выступили: 

1. Юмаева Р.М., член Управляющего совета. Она отметила, что в текущем учебном году 

результаты более чем удовлетворительные. Учащиеся не только подтвердили свои оценки, но и  

по некоторым предметам повысили свои знания. 

Голосовали:  
«За» - 9  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили: 

2. Информацию принять к сведению. 

 

2. Слушали: 

Лотова И.А., директора школы, который представил присутствующим перечень предметов и 

факультативов, вносимых в часть, формируемую участниками образовательных отношений. 

 

Выступили: 

1. Лебедева Т.В.., председатель Управляющего совета, родитель. Она отметила, что 

предлагаемые школой предметы соответствуют выбору родителей, кроме того они позволят 

реализоваться учащимся в полной мере. 

  Голосовали:  
«За» - 5  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 

Решили:  

1. Утвердить список предметов и факультативов, в части, формируемой участниками 

образовательных отношений. 

  

3. Слушали: 

Заликову Н.Х.,  директора школы, которая рассказала , что в рамках подготовки к новому 

учебному году проводится текущий ремонт силами родителей и работников ОО. 

Выступили: 

1. Кадикина Е.Р., председатель Управляющего совета, родитель, которая попросила 

присутствующих признать подготовку к новому учебному году удовлетворительной. 

  Голосовали:  
«За» - 9  чел. 

«Против»  -  нет.   

«Воздержался»  -  нет. 



Решили:  
2. Признать работу по подготовке к новому учебному году удовлетворительной. 

 

 

 

Председатель Совета:                        Кадикина Е.Р. 

 

 Секретарь:                                          Аюпова Р.Р.



 



 
 


